

8月 えんだよい

令和7年8月1日

梶ヶ谷保育園

厳しい暑さの日が多いですね。そんな暑い毎日ですが、7月に行われた『かじがや夏フェス』では、乳児クラス幼児クラス共に、お化け屋敷や魚つり、氷あそびをして園舎の中で楽しいひとときを過ごしました。暑さ指数が高くなりやすく、戸外での遊びは制限されてしまいますが、室内の遊びを工夫して、厳しい夏も楽しく過ごしたいと思います。

【8月の予定】

- 1日（金） 害虫駆除
- 18日（月）～20日（水） 高津看護専門学校保育実習（2名）
- 29日（金） 水あそびじまい
- 25日（月）～9月6日（土） 昭和女子大学保育実習（1名）

【9月の予定】

- 3日（水） 園医健診（0、1、4、5歳児）
- 11日（木） みんなできらきらトーク 16:00～18:30
（発達相談支援コーディネーター主催）
※後日お知らせを配信します。
- 29日（月）～ たんぼぼ組・ちゅうりっぷ組 保育参観・個人面談

※身体測定、防災訓練は毎月実施します。

※たんぼぼ組（0歳・1歳児混合）すみれ組（1歳児）ちゅうりっぷ組（2歳児）
ばら組（3歳児）ゆり組（4歳児）ひまわり組（5歳児）

☆自転車の駐輪について☆

保育園の正門近くと正門前は、子どもたちの出入りがあるため、駐輪は御遠慮ください。駐輪をする場合は、電柱より坂の上側、白線の内側へ停めてください。子ども達の安全のため、御協力をお願い致します。

お迎えの時間に保護者同士のおはなしTimeをします！
クラスを越えて、我が子のかわいい話をしませんか？
ご参加おまちしています！！

園長コラム SMILE ☺

毎日、本当に暑いですね。朝のニュースで「危険な暑さです」と言っているのが珍しくなくなりました。保育園では気候に合わせて水あそびにするか室内でじっくり遊ぶか、暑さ指数計とにらめっこです。水や泥、葉っぱや虫、雨や雷・・・と夏ならではの自然とたっぷりふれあって、おもしろさや不思議さを一緒に味わっていきたいです。「雨やだな～」とつぶやいたら「でもさ、虹が出るかもしれないよ」と素敵なことを言ってくれる子、「今日も暑いね」と言ったら「暑い暑いって言ってるのもっと暑くなるんだって」「お茶飲んだ方がいいよ」と教えてくれる子もいました。大人もご自愛、ご自愛。無理せず体調に気を付けて激アツな夏を乗り切りましょう。

少しの時間でも子どもたちとのおしゃべりを大切にしたいなあと常々思っているのですが、夏の間に旅行に行ったり帰省したりした子どもたちから、楽しいお話を聴くことがあります。「もうすぐ、プール付きのホテルに行くんだー。プール付きだとね、けっこう高いんだけどね、パパとママががんばってお仕事してくれたから行けるんだー」とか「おばあちゃんちに行ったらね、大きくなったねって言われたんだ」とか「お祭りで〇〇ちゃんと△△ちゃんに会ったよ」とか、いろいろ教えてくれて、くすっと笑ってしまうこともしばしば・・・子どもたちとの何気ないおしゃべりは、とてもしあわせな時間です。